
議 事 録 

 

 

１．会議の種類  令和４年度 第２回通常理事会 

 

 

２．開催日時   令和４年９月３０日（金） １３時３４分より 

 

 

３．開催場所   生駒市北田原町２４７６番地８ エコパーク２１ ２階 研修室 

 

 

４．役員の出欠  理事長 中村 成三（議事録調製者） 副理事長 中邑 京 

理事 山本 昇  理事 近藤 桂子 理事 上村 健二  

理事 上武 敏一 理事 平尾 正隆 理事 藤川 英男 

理事 石川 久夫 理事 中元 佳揚子 理事 長谷川 廣義 

理事 岡田 敏幸 監事 松山 治幸 監事 坂東 正延 

     欠席  理事 蓮  哲昭 理事 加来 洋八郎 

     出席理事１２名・監事２名 

 

 

５．議事の進行の経過及び結果 

 １）定足数の確認等 

  冒頭、司会の福田事務局長が、本理事会の定足数の充足を確認し、適法に成立している旨を告 

げた。 

 

 ２）議案等の審議状況及び議決結果等 

  議案第１号 令和５年度公益社団法人生駒市シルバー人材センター見積基準額表について 

        事務局の福田事務局長より説明した。の後、議長が意見を伺ったところ全員異議 

なく承認される。 

 

  議案第 2 号 公益社団法人生駒市シルバー人材センター事務費規則の一部改正ついて 

        事務局の福田事務局長より説明した。の後、議長が意見を伺ったところ全員異議 

なく承認される。 

 

議案第３号 事務費の改定について 

        事務局の福田事務局長より説明した。その後、議長が意見を伺ったところ全員異

議なく承認される。 



 

 

議案第４号 会費の減免について 

        事務局の福田事務局長より説明した。その後、意見を伺った。 

        ・松山監事より質問があり、毎年議案にせず会費規則を変更してはどうか。また、

保険料が会費を上回っていると思うが、金額の見直しは考えていないのか。 

         岡田常務理事が回答した。現状の規則に減免について明記されており、年度に 

より状況も異なるので、このままのかたちでお願いしたい。また、会費の見直 

しについては、シルバー全体の収支が赤字の年もあるが、ほとんどが収支ゼロ 

になっており経費圧迫されている状況でないので当面の間、見直しは考えてお

りません。 

全員異議なく承認される。 

 

 

  報告第１号 令和４年度事故発生中間報告について 

事務局の福田事務局長より説明し、報告する。 

 

 

報告第２号 正会員の入会について 

      事務局の田原より説明し、報告する。 

         

 

報告第３号 収支状況中間報告について 

      事務局の田原より説明し、報告する。 

 

 

  その他   ・３委員会（事業企画・広報・女性）の立ち上げについて事務局の福田事務局長 

より説明し、報告する。 

  

 

６．閉会 

  議長は本日の議案はすべて審議され、かつ全議案について可決承認されたことを確認し、１４

時４２分に閉会を宣し解散した。 

 

 

上記の決議を明確にするため、この議事録を作成し代表理事及び監事は記名捺印を以って確認する。 

 

 



議事録署名人    住所  ■■■■■■■■■■■■■■■ 

（代表理事） 

 

            氏名  中 村 成 三 

 

 

議事録署名人    住所 ■■■■■■■■■■■■■■■ 

（代表理事） 

 

            氏名  中邑 京 

 

 

議事録署名人    住所 ■■■■■■■■■■■■■ 

（監  事） 

 

            氏名  松山 治幸 

 

 

議事録署名人    住所 ■■■■■■■■■■■■■■■ 

（監  事） 

 

            氏名  坂東 正延 

 


